



A1 | Jonction de Versoix

Travaux de réaménagement de la route des Romelles et de la route de Lausanne

Madame, Monsieur,

L'Office fédéral des routes (OFROU) est soucieux de maintenir un réseau routier sûr et durable. C'est dans ce cadre que nous entreprenons des travaux d'assainissement localisés sur les routes de Lausanne et des Romelles au débouché de la jonction de Versoix.

Des travaux préparatoires sont prévus dès ce mois de février. Les travaux de réaménagement de la route de Lausanne et de la route des Romelles débuteront en **mars 2025** et **janvier 2026**. Ils s'achèveront en **automne 2026**.

Sauf indication contraire, le trafic routier est maintenu dans les deux sens tout comme les accès aux riverains. Les itinéraires de mobilité douce présentent ponctuellement des déviations sécurisées signalées par les indications usuelles.

Comme toujours, soyez assuré que toutes les mesures ont été prises afin de réduire au plus strict minimum les gênes et nuisances occasionnées.

Espérant avoir pu vous apporter des informations utiles et vous remerciant d'ores et déjà de votre compréhension, nous vous prions de croire, Madame, Monsieur, en l'expression de notre considération distinguée.

Contact
Olivier Floc'hic
Responsable Information et Communication
OFROU Filiale Estavayer-le-Lac
Tél +41 58 461 87 16
Email olivier.floc-hic@astra.admin.ch

